

divers articles dont le Bureau des Commissaires de la Cité de Montréal aura besoin pour différents départements du service municipal durant l'année 1910, tels que spécifiés ci-dessous et décrits plus au long dans les cahiers des charges et les formules de soumissions, qui pourront être obtenus, avec tous les renseignements nécessaires, au bureau de l'inspecteur de la Cité, à l'hôtel de ville.

Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les susdites formules et qui n'auront pas été mises dans les enveloppes imprimées, qui seront fournies, seront écartées.

Les soumissions seront pour l'exécution des travaux et la fourniture des articles ci-dessous:

1.—Pavages permanents, suivant liste. Asphalte, granit et pavés artificiels.

2.—Trottoirs permanents, suivant liste. Mastic d'asphalte, dalle et composition. Ciment, etc.

3.—Construction de trottoirs en dalles et traverses, bordures de trottoirs et blocs.

4.—Matériaux pour pavages et trottoirs. Asphalte raffiné, poudre inorganique, blocs de granit, pavés artificiels, dalles pour trottoirs, dalles pour traverses, pierre de bordure taillée, pierre de bordure non taillée. Pour fourniture et livraison de pierre à macadamiser.

5.—Fournitures en général.

Ciment, brique, bois de construction, tuyaux en grès et radiers, fonte de fer et de cuivre, fiches, clous, quincaillerie, peintures et huiles, huiles à lubrifier et à brûler, sable et diverses choses telles que tôle pour balais, déchets de coton, dynamite, substances détonantes, fusées, goudron, poix, bottes en caoutchouc, courroies en caoutchouc, boyaux en caoutchouc, courroies en cuir, plaques indiquant les noms des rues et les numéros de maisons, etc., etc.

Pour les pavages et les trottoirs et les matériaux pour ceux, les quantités sont données approximativement. Pour les fournitures en général, les quantités ne sont pas fixées, celles qui sont indiquées dans les formules de soumissions n'étant qu'approximatives et représentant les quantités employées l'année dernière. Les entrepreneurs devront fournir toutes quantités dont auront besoin les divers départements du service municipal.

Toutes soumissions qui ne seront pas accompagnées d'un chèque accepté, à l'ordre de la Cité de Montréal, pour le montant du dépôt mentionné dans la formule de soumission, seront écartées. Ledit chèque accepté devra être mis dans l'enveloppe scellée avec la soumission.

Les soumissions seront ouvertes par le Greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la 1ère assemblée du Bureau des Commissaires qui suivra leur réception.

Le Bureau des Commissaires ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions reçues

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 3 mai, 1910.

general supplies and paving materials, required by the Board of Commissioners of the City of Montreal, for the use of the different departments of the municipal service, during the year 1910, as named below and more fully described in the Specifications and forms of tender, which may be obtained, with all necessary information, at the Office of the City surveyor, in the City Hall, no tender will be entertained unless submitted on the said forms and enclosed in the printed envelopes supplied for that purpose.

The tenders will be for the following:

1.—Permanent pavements, as per list. Asphalt, lay of granite and artificial blocks.

2.—Permanent sidewalks, as per list. Asphalt mastic, flagstone and composition. "Cement, etc."

3.—Laying flagstone sidewalks and crossings, curbstone and blocks.

4.—Pavement and sidewalk materials. Refined asphalt, inorganic dust, granite blocks, artificial paving blocks, flagstone for sidewalks, flagstone for crossing, curbstone dressed and curbstone undressed. For the supply and delivery of macadamizing stone.

5.—General Supplies.

Cement, brick, lumber, vitrified clay pipes and inverts, iron and brass castings, wire spikes and wire nails, hardware, paints and oils, lubricating and burning oils, sand and sundry materials, including bass for brooms, Cotton waste, dynamite, detonators, fuse, coal tar, pitch, rubber boots, rubber belting, rubber hose, leather belting, street names and numbers, etc., etc.

For pavements and sidewalks and materials for the same, the quantities are approximately what will be required. For general supplies the quantities are not fixed, those mentioned in the forms of tender are only approximate, being the quantities used last year the contractors will have to supply whatever quantities may be required by the different departments of the Municipal service.

No tender will be considered unless accompanied by an accepted cheque, payable to the City of Montreal, for the amount of deposit as mentioned in the forms of tender. Said accepted cheque shall be enclosed in the sealed envelope with the tender.

The tenders will be opened by the City clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Board of Commissioners following their reception.

The Board of Commissioners do not bind themselves to accept the lowest or any tender submitted

L. O. DAVID,
City Clerk.

City Clerk's Office,
City Hall,
Montreal, May 3rd, 1910.



RUE ELIZABETH

(Maintenant Robert)

Vente a l'enchère d'une lisière de Terrain

VENDREDI LE 13 MAI 1910 à 10 HEURES A.M.

Sur les lieux mêmes, à la date et à l'heure ci-dessus sera vendue à l'enchère la lisière de terrain suivante, étant le résidu d'un lot exproprié par la Cité pour l'élargissement de la rue Elizabeth (maintenant Robert).

Partie du lot du cadastre No 1459 des plan et livre de renvoi officiels du quartier Sainte-Marie de ladite Cité, située au coin Nord-est des rues Fullum et Robert, mesurant environ 220.19 pieds de largeur en front sur la rue Robert par une profondeur d'environ 6.91 pieds sur la rue



ELIZABETH STREET

(Now Robert)

Auction Sale of a Strip of Land on

FRIDAY THE 13th MAY 1910 AT 10 O'CLOCK A.M.

On the premises at the above date and hour will be sold the following strip of land being the residue of a lot expropriated by the City for the widening of Elizabeth street (now Robert).

Part of lot caastral No. 1459 of official plan and book of reference of St. Mary Ward, in the said City, and situate at the North-east corner of Fullum and Robert streets, measuring about 220.19 feet in width on Robert street by a depth of about 6.91 feet on Fullum street and 5.2 feet on